



# やまな

袋井市立山名小学校  
学校だより No.11  
令和4年10月26日発行

10月22日(土)、暑すぎず寒すぎず過ごしやすい天候のもと運動会を行うことができました。

運動会のスローガン「目標を超えて勝利をつかめ ～強く凛々しく 美しく～」に向けて、徒競走や団体、表現の種目に取り組みました。終日、リーダーの声に合わせて、応援にも力が入りました。1位になれなくても最後まで頑張り抜いたり、友達の頑張りを喜び合ったりする姿が見られ、スローガンを達成することができました。閉会式で団長から、「全校で行うことができ、思い出に残る運動会になった。」との感想が聞かれました。3年ぶりの全校での運動会が、6年生を中心に子どもたちの頑張りでも素晴らしいものとなりました。これも、保護者の皆様が、子どもたちを支え励まし、勇気づけてくださったおかげです。ありがとうございました。来校方法についても御理解・御協力いただき、駐車場や駐輪場でスムーズな運営ができました。感謝申し上げます。

いよいよ来週から11月に入り、2学期後半となります。運動会での学びを日々の学習や生活に生かしていきたい思います。今後も、本校学校教育への御理解・御協力をお願いいたします。

## 【地域の方からお手紙を紹介します】

地域の方から「集いの歌」に関して心温まるお便りをいただきました。

突然の便りにて失礼いたします。

暫く前の昼休み時間頃に、山名小学校より懐かしい「集いの歌」が流れて参りまして、思わず一緒に歌ってしまいました。

この曲は、私の父が山名小学校に勤務しておりました頃に、自宅でもよく口ずさんでおり、父が退職後に入学した私の息子たちも学校で覚えて参りまして、よく歌っておりましたので、当時2歳だった末娘も、私も覚えてしまい、家族皆で歌っていた曲です。

勤務年数から考えますと、曲の制作に父は関わっていなかったのだらうと思いますが、父が、「山名小にはこんな素晴らしい曲があるのだから、新しく校歌を創る必要はない！校歌ができれば、この歌は忘れ去られてしまう！このままこの曲を校歌にすれば良い。」と、よく話していたことを思い出します。

先日の回覧板での「山名小学校だより」を拝見し、改めてこの曲創りに携わられた生徒さんや先生方の『学校愛』を感じ、『生徒と先生が思いを込めて、ドキドキわくわくしながら自分たちの学校の歌を創るなんて、居心地の良い楽しい学校生活をされていたんだろう～。』とったりもいたしました。頑固者の父親でしたが、天国でこの曲の復活を知り、喜んで歌っていることと思います。この曲を耳にし、また学校だよりを拝見し、懐かしく思われた方が他にもおられることと思います。

松井校長先生が山名小にこの曲を復活させてくださいましたこと、心より感謝申し上げます。

孫と歌いながら改めて、この曲の温かさ、山名小の情景が浮かぶ歌詞、低学年にも歌いやすい曲であることを感じました。今後も、孫と楽しんで歌っていきます。

失礼とは思いましたが、感謝の思いをお伝えいたしたく送らせて頂きます。



## 【住居の変更・転出の予定】

住居の変更や転出等の予定がある場合には、早めに担任までお知らせください。